

Des experts de 22 pays sont attendus au Congrès international Gestion économique et Développement



La Havane, 8 mars, (RHC).- Presque 800 experts de 22 pays sont attendus à La Havane pour le Congrès international Gestion économique et Développement.

Le comité organisateur a fait savoir que ce congrès qui se tiendra du 16 au 19 mai au Palais des Congrès de La Havane, sera un espace pour l'échange de vues sur le travail économique à Cuba et dans d'autres pays du monde.

Oscar Luis Hum, président de l'ANEC, l'Association Nationale des Économistes de Cuba et du comité organisateur du congrès a fait des déclarations à la presse à ce sujet:

«Nous avons structuré un projet de coopération avec la confédération allemande des coopératives. Il faut rappeler que l'Allemagne détient une des économies les plus fortes du monde où les coopératives emploient 60% de la population active. C'est-à-dire que la coopérative n'est pas un phénomène propre des pays sous-développés c'est aussi une tendance dans des pays développés.

Quelques-uns des directeurs de la Confédération allemande des coopératives responsables de projets en Amérique Latine donneront des conférences magistrales.

La question des micro-crédits, la question de l'inclusion financière en fonction du développement sont à l'ordre du jour du programme.

Nous allons également débattre de la comptabilité gouvernementale comme un outil important pour le développement local et territorial»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/86591-des-experts-de-22-pays-sont-attendus-au-congres-international-gestion-economique-et-developpement>



Radio Habana Cuba